

CHILE / DIVERSIDAD / GÉNERO / IGLESIAS Y RELIGIONES / POLÍTICA

Proyecto de Ley de Identidad de Género podría retrasarse por visita del Papa

El Ciudadano · 8 de enero de 2018



EFE

La visita del Papa no ha dejado indiferente a nadie en nuestro país. Desde aquellos fieles religiosos que alaban su venida, hasta sus detractores que cuestionan el dinero invertido en las distintas medidas tomadas por el Gobierno para hacer de la visita del Sumo Pontífice una verdadera fiesta, han hecho valer su visión sobre esta visita.

Seguramente, la población transgénero de nuestro país se unirá al grupo de los detractores. Esto, debido a que la visita de Bergoglio podría retrasar la votación del Proyecto de Ley de Identidad de Género, debido a que el ex candidato presidencial José Antonio Kast le solicitó a la Cámara de Diputados suspender la votación de esta iniciativa, con el fin de poder asistir, tanto él como aquel parlamentario que lo deseé, a las actividades del Papa Francisco en la Región Metropolitana que están programadas para el 16 de enero. Ese mismo día se fijó la votación del proyecto en la Cámara ante la decisión del Gobierno de ponerle «suma urgencia».

El diputado Kast, según consigna *Radio Bio Bio*, le pidió a la Presidenta, Michelle Bachelet, un pequeño «gesto» para poder aplazar la votación y poder asistir a la visita del Papa. «El proyecto no se va a ver dañado porque la votación se cambie un día», sostuvo el ex candidato presidencial.

Si el Gobierno mantiene su posición de «suma urgencia» a la votación del proyecto, el último plazo para votar en la Cámara es el 16 de enero. Cabe recordar que la tramitación de esta ley se ha extendido por cuatro años.

Fuente: El Ciudadano